

Premia el Club de Periodistas a colaboradores de OEM

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El Club de Periodistas de México entregó ayer los premios del Certamen Nacional de Periodismo 2008, en los que fueron reconocidos Eduardo Andrade, Raúl Carrancá y Rivas y don Ignacio Altamirano, colaboradores de la Organización Editorial Mexicana.

Eduardo Andrade fue acreedor al Premio Nacional de Periodismo en la categoría de Entrevista Radiofónica, por su programa "En la Mira" de ABC Radio, donde reflexión, análisis y calidad en las preguntas se conjugan con una pluralidad de contenido, debido a que participan personajes del más diverso origen e ideología.

Raúl Carrancá, profesor emérito de la UNAM, fue galardonado con el Premio Nacional de Periodismo en la categoría de Análisis Jurídico, por su columna en El Sol de México, y don Ignacio Altamirano recibió mención honorífica por Periodismo Regional por su trabajo ininterrumpido en el Diario de Xalapa de la Organización Editorial Mexicana.

Durante la ceremonia de entrega, los periodistas destacaron que México es uno de los países con mayor riesgo para quienes ejercen el oficio, pues es un momento crítico en que las balas tratan de imponer el silencio y los reporteros son objeto de amenazas, "levantones", secuestros y asesinatos.

Ana Lilia Pérez, quien destapó el tráfico de influencias de César Nava, exsecre-

tario particular del presidente Calderón, y de Juan Camilo Mourino, exsecretario de Gobernación, señaló que ella y su equipo están amenazados de muerte, sus teléfonos intervenidos y tienen siete demandas en su contra.

Sin embargo, Anabel Hernández, galardonada en la categoría de Investigación Periodística, recordó que la corrupción e impunidad sólo prosperan en el silencio, por lo que exhortó a los periodistas a no retroceder ante el crimen organizado y funcionarios que buscan ocultar la verdad.



GANADORES DEL RECONOCIMIENTO

- ▶ Eduardo Andrade por Entrevista Radiofónica
- ▶ Raúl Carrancá en la categoría de Análisis Jurídico
- ▶ Ignacio Altamirano recibió mención honorífica

» EDUARDO ANDRADE convivió con Enrique Galván y Jacobo Zabłudowsky durante la ceremonia de entrega de premios.

